



Freitag, 13. November 2020

## Infektionsgeschehen – Änderungen des Schutz- und Hygieneplans

### Liebe Eltern,

eine neue Woche hat begonnen und es gibt wieder Veränderungen im Schutz- und Hygieneplan. Wie auch Sie, stehen wir vor einer noch nie dagewesen Situation und müssen umsetzen, was die Staatsregierung Bayern oder unser Landratsamt/Gesundheitsamt Mühldorf vorgibt.

Erklärtes Ziel der Staatsregierung ist es, dass trotz der aktuellen pandemischen Lage die Kindertageseinrichtungen grundsätzlich offenbleiben.

Einschränkungen in der Kindertagesbetreuung werden im Einzelfall durch das zuständige Gesundheitsamt nur angeordnet, wenn ein Infektionsgeschehen mit Bezug zur Einrichtung vorliegt.

### **Wesentliche Änderungen im Schutz- und Hygieneplan gibt es bezüglich des Umgangs mit Erkältungssymptomen ab 12.11.2020:**

Kranke Kinder in reduziertem Allgemeinzustand mit

- Fieber,
- starkem Husten,
- Hals- oder Ohrenschmerzen,
- Bauchschmerzen,
- Erbrechen oder Durchfall

haben auch weiterhin **keinen Zugang** zur Kindertagesbetreuung.

Die Wiedenzulassung nach einer Erkrankung mit den vorstehend beschriebenen Symptomen ist künftig erst wieder möglich, sofern das Kind bei gutem Allgemeinzustand

**mindestens 24 Stunden symptomfrei** (bis auf leichten Schnupfen und gelegentlichen Husten) ist und

ein **negatives Testergebnis auf SARS-CoV-2 (PCR- oder Antigentest) oder ein ärztliches Attest zur Symptomfreiheit** vorliegt.

Der fieberfreie Zeitraum soll 24 Stunden beantragen.

Kindern ist bei leichten, neu aufgetretenen, nicht fortschreitenden Symptomen (wie z.B. Schnupfen ohne Fieber und gelegentlicher Husten ohne Fieber) auch weiterhin ein Besuch der Kindertagesbetreuung ohne negatives SARS-CoV-2-Testergebnis oder ärztliches Attest möglich.

Weiterhin gilt:

- Die Kinder bilden feste Gruppen mit zugeordnetem Personal
- Unsere Öffnungszeiten reduzieren wir auf 06.30 – 15.30 Uhr, damit wir die festen Gruppen personell fest besetzen können
- Das Team trägt den ganzen Tag Mund- und Nasenbedeckung
- Die Kinder essen zu Mittag in ihren festen Gruppen
- Schlafen kann im Kindergarten möglicherweise nicht stattfinden
- Die Bienen- und Marienkäfer bilden zusammen eine feste Gruppe
- Bitte beachten Sie unsere Verhaltensregeln zum Bringen/Abholen
- Das Personal darf bei Krankheitsausfall gruppenübergreifend eingesetzt werden

Haupteingang:

Ab Montag öffnen wir unseren Haupteingang für die Wolfs- und Bibergruppe, um die Bring- und Abholsituation mehr zu entzerren.

Sollten sich Neuerungen ergeben, teilen wir Ihnen dies umgehend mit.

Ihr Arche Noah Team